

浜通忘年会

12月9日(月)、焼肉チャンゴで浜通り支部同胞忘年会が行われました。

同胞のお店ならではの美味しい料理に舌鼓を打ちながら、今年の思い出話に花を咲かせました。

今年、いわきに新しく引っ越してきた同胞2人が初めて同胞忘年会に参加しました。

11月に行われた分会代表者大会で総聯平分会が「新全盛期愛族愛国模範分会」、そして女性同盟平分会が「民族性が溢れる分会」に選ばれたことを紹介し、受賞の喜びを同胞全員で分かち合いました。

豪華賞品が当たるビンゴゲームは大人から子供まで大興奮でした。

クリスマス会

12月8日(日)に本部3階にてキポ会・ニヨメン郡山分会主催のクリスマス会が行われました。県内外幅広い地域(中通り・浜通り・会津、仙台)のオリニ・オンマ・アツパ達が集い、毎年恒例となった会での再会をとっても楽しんでいました。

キポ会オンマたちの企画の中、子供たちでクリスマスツリーを飾り付けていると、サンタさんが子供たちとオモニたちにプレゼントを持ってきてくれました。

絵本の読み聞かせではウリ絵本(詩集)などをサンタさんとキポ会オモニが交互に読み、子供たちは「これ自分もできる!」「おもしろい!」と聞き入っていました。

お昼にはみんなそれぞれ好きな具材を入れたサンドイッチを作って食べました。

終始「アンニョンハセヨ」「カムサハムニダ」などウリマルが飛び交い、子供も大人もみんなが楽しいクリスマス会になりました。

千ヨ千ヨン本部忘年会

12月10日(火)に本部にて千ヨ千ヨン本部忘年会が行われました。

忘年会では、2024年活動をムービーでふりかえり、千ヨ千ヨン本部副委員長から来年の千ヨ千ヨン結成70周年にむけて行われている千ヨ千ヨンの大衆運動「ハナモアプロジェクト」についての説明が行われ、千ヨ千ヨン福島でこれからどんな活動が行われていくのかをみんなで共有しました。

千ヨ千ヨンでは2024年に10名の朝青員が増え、今回の忘年会でもまだ会えていなかった初対面のトンムたちがいましたが、すぐに打ち解けて美味しいホルモン鍋を囲いながら楽しく過ごしていました。

ほかにも2024年全員分の誕生日を祝ったり、千ヨ千ヨン員たちが小中学生のころに流行っていたWiiを使って行ったゲーム大会も行いました。Wiiのなつかしさとゲームの楽しさでとても盛り上がりました。

12	13	14	15	16	17	18
木	金	土	日	月	火	水
会津支部忘年会	会津オンラインアドン教室	会津オンラインアドン教室、青商会忘年会			ニヨメン平分会文化教室、朝青料理教室	